



けやきよ…

発行者

校長 西内英理

君たちを忘れない……。

33CR



君たちとの思い出

33CR担任 殿岡 喜恵

たくさんある思い出の中でひとつ紹介するとすれば、体育祭で我がクラスが総合優勝したことでしょうか。運動が苦手な生徒や、失敗したら皆に迷惑がかかるというプレッシャーに押しつぶされそうな生徒をかばい、リーダー中心にみんなで作戦を立てました。励まし合い、称え合って練習し、本番を迎えました。当日は下級生も巻き込んでの熱い応援に、みんなでひとつのことに取り組む団体競技のおもしろさを味わい、「結果は後からついてきた」ことを実感できた体育祭でした。

◆ 33CRの皆さんからのメッセージ ◆



赤川 来夢：残りの学校生活や友達を大切に、悔いなく楽しんで過ごしてください。

石山 凜：勉強は、1回のテストで良い点を取ったからといって油断せず、きちんとするようにしてください。

泉 直希：授業でやった単語など、その日のうちに復習すると学力がつかます!!
あとは中学校生活を楽しむこと!!

伊藤 大翔：社会や国語の成績を上げるには、新聞を読むことが一番だと私は思っています。

- 太田 樹：やっぱり勉強はしておいた方がいいですよ。受験でばかみたいに焦らないようにね。
- 草野 浩世：3年間は長いと1年生の時は思っていたけれど、3年生になると3年間はとて短く感じました。
- 鯨岡 北斗：「勉強が分からない!」そんな時は頭のいい人を頼りにしよう。使える手段はとことん使い!
- 佐々木 宏介：伝統ある学校なので、しっかりと引き継いでほしいです。
- 佐藤 健：3年になると落ち着きがなくなるから、先生の話聞き、緊張感を持って生活してください。
- 佐藤 祐基：在校生の皆さん「疲れたなあ」と思ったらすぐに寝てください、本当に。遅刻しますよ。(実体験より)
- 志賀 大寿：僕は部活と勉強の両立ができていなかったの、部活だけでなく、勉強もしっかり!
- 高萩 凌汰：「3年生」とは学校の中で最高学年なので、後輩の手本となるようにしましょう。
- 萩原 陽斗：中学校で成功する人は、1・2年生からしっかり勉強する人です。楽しい学校生活を!
- 長谷川 太翔：3年生とは、全てにおいて「最後」が付きます。何事にも全力で。みんな頑張ってください。
- 吉田 快斗：中学校1年生の成績も高校に送られ、受験審査の対象になります。提出物は期日に出してください。
- 会川 春香：3年生になると1・2年生の頃の積み重ねが大事になるので、今のうちに勉強をしておきましょう!
- 荒川 るな：中学校生活3年間はあっという間に過ぎていくので、悔いのないように勉強も部活も頑張ってください!
- 一條 友紀：中学校生活は本当にあっという間で、気づけば卒業です。1日1日を大事に楽しんでください。
- 遠藤 花凜：学力アップのコツは予習復習をする習慣を身につけることです。勉強を苦しいと思わず楽しんで!



- 坂本 風愛：髪を乾かす時に歴史を覚える、トイレで英語音読をするなどのスキマ時間を利用すれば良いかも。
- 佐藤 亜美：学校行事は中学校生活の「最高」の思い出になります。クラスで一致団結して取り組みましょう。
- 佐藤 優歩：夜やった問題を、朝少し早く起きてまた解くと、すごく定着します。ぜひやってみてください!
- 鈴木 杏奈：平一中の昔からの伝統を引き継いでほしいです。また、みなさんと新しい伝統を作ってほしいです。
- 鈴木 那淑稀：学校行事の1つ1つを全力で楽しんでください。真剣に、そして全員で楽しんでいるクラスが一番輝いています。
- 高橋 侑芽：3年生は学校の顔とも言える存在です。だから下学年を引っ張っていけるよう頑張ってください。
- 半谷 雪恋：中学校生活はあっという間。勉強もあると思うけど、残りの生活を楽しんで!!部活を最後まで諦めずにがんばれ!!
- 半澤 詩菜：中学生でいられる時間なんて今しかないんだから、全力で楽しんでください。
- 遠藤 柊華：3年間の中で1番楽しかったことは、音楽会で金賞が取れたことです。
- 野崎 未佳：行事の中でムカデ競走が楽しかったです。来年の体育祭も頑張ってください。